

## **Orange the World**

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 12. Dezember 2024 gemäß § 23 GO-BV folgende

### **Anfrage**

- Warum wurde das Amtshaus Mariahilf im Aktionszeitraum „16 Tage gegen Gewalt an Frauen“ nicht mit einer orangen Flagge versehen?
- Werden Sie sich dafür einsetzen, dass dem Bezirk Mariahilf seitens der Stadt Wien für die Aktionswoche im Jahr 2025 orange Flaggen zur Verfügung gestellt werden?

### **Begründung**

Als wichtiges Zeichen der Solidarität und als Zeichen gegen Gewalt an Frauen hat die UNO die Kampagne „Orange the World“ initiiert. Im Aktionszeitraum „16 Tage gegen Gewalt an Frauen“, der jährlich von 25.11. – 10.12. stattfindet, werden Gebäude orange beleuchtet bzw. beflaggt und sollen somit das Thema sichtbar machen und enttabuisieren. Im Jahr 2024 wurde erstmals auch am Wiener Rathaus die orange Flagge gehisst, leider aber nicht am Amtshaus Mariahilf.

Maria Blazej